



干潟の生き物観察（3年生） 6月30日（木）



海の生き物に興味津々！



地域住民の玉城健良さんを講師としてお招きし、学校周辺干潟の生物についての事前学習や生き物探しの実習を行いました。生息している貝やエビなどの種類や特徴を学習し、実際に生き物を探しに学校のすぐ近くにある干潟へ出かけました。子どもたちは、バケツを手に楽しそうに友達と協力して、砂を掘り起こしたり、石をひっくり返したりしながら、生き物を探していました。見つけた貝等を興味深そうに取り囲んでいる場面も見られました。地域の自然や環境を知り、これからも屋我地島を大切にしていってほしいですね！

進路パネルディスカッション（8・9年生） 7月1日（金）



進学に向け 各学校の情報を得る！

名護高校、本部高校、沖縄高専、北山高校の4校から進路担当の先生方をお招きして、各学校の特徴や生徒の様子を紹介していただきました。受検生の9年生はもちろん、8年生もメモを取りながら真剣に話を聞いていました。内容に関する質問もいくつかあり、各学校の先生方が丁寧に答えていました。これからの学校生活や進路選択に活かしていきましょう！

朝のあいさつ運動（5～9年生） 4月～

清々しいあいさつ ありがとう！

月～金曜日それぞれの担当学年が校舎玄関前であいさつ運動を行っています。気持ちの良いあいさつが聞こえてきて、嬉しいです！

